



#MARROJO

Mexicanos, en barco secuestrado P10

#SECUESTRANBARCO

En rapto hay 2 de México

LA CANCELLERÍA SE MANTIENE ATENTA A EVOLUCIÓN DE ATAQUE



LA EMBAJADA DE MÉXICO HA REALIZADO GESTIONES MEDIANTE CANALES DIPLOMÁTICOS.

SRE

25

TRIPULANTES IBAN EN EL BARCO CARGUERO.

2

DEL EQUIPO SON DE NACIONALIDAD MEXICANA.

POR DIANA MARTÍNEZ PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) está atenta al secuestro por parte de rebeldes hutíes de un barco de carga en aguas internacionales del Mar Rojo, en el que, confirmaron, hay dos mexicanos.

Mediante un comunicado, la Cancillería mexicana informó que la tripulación del Galaxy Leader está conformada por 25 personas, entre ellos hay ucranianos, filipinos y los dos de nacionalidad mexicana.

“La Secretaría de Relacio-

nes Exteriores (SRE), a través de su embajada en Arabia Saudita, concurrente ante Yemen, se mantiene atenta a la evolución del secuestro de una nave carguera en aguas internacionales del Mar Rojo, cuya tripulación se compone de 25 personas y entre las que, a partir de información recibida, se encuentran dos de nacionalidad mexicana”, indicó la tarjeta informativa de la Cancillería mexicana.

Esta secretaría destacó que, desde que se supo de los hechos, se realizaron gestiones diplomáticas para verificar las condiciones en que se encuentra la tripulación.

“A partir de que se tuvo conocimiento de este lamentable hecho, la embajada de México ha realizado gestiones mediante canales diplomáticos para corroborar la situación de la tripulación y ha tenido comunicación con representantes de embajadas de otros países involucrados para allegarse de información, y realizar gestiones que conduzcan a la liberación de los tripulantes que se encuentran en dicha embarcación”.

El barco carguero Galaxy Leader fue secuestrado el domingo pasado por rebeldes hutíes de Yemen y la oficina del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, informó que pertenece a una empresa británica y era operado por un grupo japonés. De hecho se difundió un video del operativo militar en la que los rebeldes usaron un helicóptero que aterrizaron en el barco. 🇲🇪

FOTO: ESPECIAL



ASÍ FUE EL OPERATIVO

1

Los rebeldes hutíes difundieron el video del momento del ataque al barco.

2

Llegaron en un helicóptero que aterrizaron en el Galaxy Leader.

3

Fuertemente armados sometieron a la tripulación del carguero.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--------------------------------|--------|------------|----------|
| EL HERALDO DE MÉXICO | 1, 10 | 21/11/2023 | NACIONAL |